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NEW QUESTION: 1Refer to the exhibit. A network technician is unable to ping from R1 to R2.
What will help correct the problem?A. Apply the clock rate 56000 configuration command to
the serial0/1 interface of R1.B. Ensure that the serial cable is correctly plugged in to the
interfaces.C. Change the address of the serial0/1 interface of R1 to 192.1.1.4.D. Change the
subnet masks of both interfaces to 255.255.255.240.E. Configure the serial0/1 interfaces on R1
and R2 with the no shutdown command.Answer: B

NEW QUESTION: 2Eine Datenbank enthält Tabellen wie in der Ausstellung gezeigt. (Klicken Sie
auf die Schaltfläche "Ausstellen".) Inaktive Kunden werden aus der Tabelle "Kunden" in die
Tabelle "InactiveCustomers" verschoben. Alle Bestellungen für inaktive Kunden werden aus der
Tabelle Bestellungen entfernt.Sie schreiben die folgende SELECT-Anweisung, um alle inaktiven
Kunden zurückzugeben:SELECT CustomerId FROM InactiveCustomersSie müssen die
SELECT-Anweisung erweitern, um Kunden einzuschließen, die keine Bestellungen haben.
Welche vier Transact-SQL-Segmente sollten Sie zur Entwicklung der Lösung verwenden?
Verschieben Sie zum Beantworten die entsprechenden Transact-SQL-Segmente aus der Liste
der Transact-SQL-Segmente in den Antwortbereich und ordnen Sie sie in der richtigen
Reihenfolge an.AusstellungsstückAnswer: Explanation:Explanation:EXCEPT returns distinct
rows from the left input query that aren't output by the right input query.References:
https://docs.microsoft.com/en-us/sql/t-sql/language-elements/set-operators-except-and-inter
sect-transact-sql?view=sql-server-2017

NEW QUESTION: 3仮想クラウド環境内でレイヤ2アクセスを分離するために、Cisco ASA
1000Vでどのテクノロジーを展開できますか？A. WSVAB. ESVAC. Cisco Nexus 1000VD. Cisco VSG
Answer: CExplanation:
https://www.cisco.com/c/en/us/td/docs/switches/datacenter/nexus1000/sw/5_2_1_s_v_3_1_1
/Tro ubleshootGuide/n1000v_trouble/n1000v_TS_13pvlan.html
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